

Trabajo social en mexico

Lic: Adriana Maricela Morales Sol

Alumno o (a):

Merary Asurym López Roblero

Grupo, Semestre y Modalidad:

6to cuatrimestre "A" Trabajo Social

Nuevo amatenango 18-05-2020

Trabajo social.

En este ensayo tratara acerca de aproximaciones y proyecciones, y una de las características son de cosmovisiones de factores, un análisis global de la realidad humano con derechos y responsabilidades también con posibilidad de emancipación.

Son elementos de intervención con objetos de estudio como de problemática, necesidades y puede ser también demandas de atención.

Toda aproximación al Trabajo Social tiene como requisito determinar, por una parte, su objeto de estudio, que se sintetiza en el conjunto de problemas, necesidades y demandas sociales, ubicando a los sujetos que se traducen en aquellas personas, sectores, grupos o colectivos humanos concretos que se articulan a partir del trinomio necesidades, problemas, demandas sociales; y los espacios para la praxis, que generalmente son las instituciones u organizaciones públicas, sociales, privadas.

El Trabajo Social es una filosofía de la acción y un arte científico que, mediante ejercicios colectivos e innovadores de organización y participación social, impulsa procesos de investigación, diagnóstico, planeación, gestión, desarrollo, administración, evaluación, sistematización y comunicación de políticas, modelos, planes, programas, proyectos, estrategias e iniciativas de acción colectiva, indispensables para transformar positivamente la forma y el fondo de las necesidades y problemas sociales sentidos y priorizados por la población.

Emerge entendiendo al hombre como ente defensor de su individualidad y por ende de sus derechos humanos individuales, aun cuando con posterioridad sus enfoques se inclinen hacia lo colectivo.

En aproximaciones a la dimensión histórica y filosófica del Trabajo Social como la modernidad es que se halla vinculada indisolublemente a las formas de ayuda social que se encuentran en el largo y sinuoso desarrollo de la humanidad, pero su proceso de gestación e irradiación hacia todo el mundo como quehacer profesional y como disciplina científica, es producto de la modernidad occidental.

En ese sentido, el Trabajo Social no es la continuación ni el producto evolutivo y lineal de las formas de ayuda social existentes en la historia de la humanidad.

Es una profesión creada y definida a la par de la imagen moderna del mundo, y por esta razón, sus propósitos y finalidades siempre han estado fuertemente vinculados a solventar los intereses del sistema socioeconómico de la modernidad.

Proyecciones hacia la construcción de un trabajo social transmoderno

Dentro del análisis de la modernidad se puede observar cierta heterogeneidad dentro de los parámetros que definen estrictamente lo moderno, pudiéndose reconocer al interior de la figura moderna del mundo distintas vertientes, formas, modalidades, enfoques o tipos de modernidad.

La modernidad entendida desde el horizonte Eurocéntrico, Para esta perspectiva, el fenómeno de la modernidad es exclusivamente europeo y se desarrolla desde la Edad Media en Europa y se difunde o impone posteriormente a todo el mundo.

La modernidad es la cultura del sistema-mundo integrado por Europa, América, Asia, África, pero siempre teniendo a Europa-occidental como centro hegemónico de ese sistema mundo.

La modernidad europea no es un sistema independiente autopoiético, autorreferente, sino que es una parte del sistema-mundo pero a la vez es su centro. Por lo tanto, la Modernidad no es exclusivamente europea, sino es mundial, pero a partir de diferentes enclaves que dinámicamente se desarrollan y que posteriormente reproducen los elementos de la modernidad en sus propios espacios de influencia pero viendo siempre a Europa como centro de ella, su parte más importante, principal.

Y la transmodernidad sostiene que el problema medular es el agotamiento de un sistema civilizatorio que está llegando a su fin, y que numerosas respuestas adecuadas a los problemas que de él emanan, pueden ser sistematizadas, validadas y propuestas desde la periferia, desde lo otro no moderno. Por eso fundamenta una crítica radical al capitalismo como sistema económico mundial, al liberalismo como sistema político, al eurocentrismo como ideología, al predominio de la raza blanca como racismo, a la destrucción de la naturaleza en la ecología. Como conclusión Cuyo objetivo esencial es promover y construir respuestas sociales necesarias para transformar positivamente las nuevas y viejas formas en que se presentan las necesidades, problemas y demandas sociales.

Podemos ubicar al Trabajo Social como una de las profesiones de mayor relevancia en estos momentos históricos.

Bibliografía Elí evangelista Martínez